

# 患者さまのご家族さま、関係者の皆さまへ

——面会制限についての当院からのお願い——

当院では、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防止するため、令和2年8月1日から原則として面会を禁止させていただいています。皆様のご理解とご協力に対しお礼申し上げます。

最近の県内外の情勢をかんがみ、大切なご家族、ご友人、お知り合いをお預かりしております病院として、何よりも患者さまの安全を一番と考え、引き続き下記のとおり原則として面会は禁止とさせていただきます。

患者さまご自身はもとより、ご家族さま、関係者の皆さまにはご不便をおかけすることとなりますが、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

## 面会について

- ◇ 原則として面会は禁止とさせていただきます。
- ◇ 面会できる方は、患者さまの病状説明など当院から要請をいたした方のみとなります。
- ◇ 入院患者さまの病状をお知りになりたい方は、平日の14時から16時の間にお電話ください。看護師が対応いたします。
- ◇ 洗濯物などの受け渡しを希望される方は、平日の14時から16時の間に受付で対応いたします。  
※この時間での対応が難しい方は、病棟にご相談ください。  
※なお、受け渡しに限っては、平日の開院時間内（7時30分～17時）であれば、事前（午後）に連絡をいただいたうえで、病院受付で対応いたします。

なお、今後の状況によりましては面会の対応を変更させていただくこともありますのであらかじめご了解いただきますようお願いいたします  
皆さまのご健康をお祈りいたします。何卒自愛のほどお願いいたします。

令和4年4月  
町立南伊勢病院 院長